



Herrero, Rivero, Jiménez Leube, García, presentan la Conferencia Iberoamericana. ICAL

Usal e Iberdrola abordan los objetivos de desarrollo sostenible en Iberoamérica

Organizan de foma conjunta con la Politécnica de Madrid la primera conferencia iberoamericana sobre esta materia

SALAMANCA
La Universidad de Salamanca e Iberdrola se unen para «abordar de manera conjunta» el cumplimiento de los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) en la región iberoamericana. Y lo hacen a través de la organización, junto a la Universidad Politécnica de Madrid, de la I Conferencia Iberoamericana sobre Objetivos de Desarrollo Sostenible, que se celebra en Salamanca entre los días 27 y 29 de junio.

En la presentación del Congreso, el rector de la Universidad de Salamanca, Ricardo Rivero, señaló que se trata de «una oportunidad de colaboración público-privada» para cumplir con los ODS, «objetivos prioritarios» para las Naciones Unidas y que también se alinean con «la agenda de la CRUE».

De igual manera, el delegado de Iberdrola en Castilla y León, Celiario García, señaló que estos objetivos se enmarcan entre los «fines más importantes a los que se enfrenta la Humanidad en el siglo XXI» y que se encuentran recogidos en la Agenda 2030 elaborada por «todos los sectores de la sociedad», informa Ical.

En ese sentido, García recordó que «para lograr el desarrollo sostenible, la implicación empresarial es ineludible», por lo que enmarcó en esa «responsabilidad social» de Iberdrola tanto la organización de la Conferencia como su participación en la Agenda 2030, para «es-

calar soluciones a nivel global ante la necesidad de cambios a gran escala, lograr el desarrollo sostenible en las cadenas de valor dentro de los cambios estructurales

EL REY CLAUSURA EL CONGRESO SOBRE LA ESCUELA DE SALAMANCA

El rey de España, Felipe VI, presidirá la ceremonia de clausura del Congreso Internacional 'Carlos V, Vitoria y Erasmo en Yuste', que se celebra entre hoy y el viernes en el cacereño Monasterio de Yuste para analizar las ideas procedentes de la Escuela de Salamanca que influyeron en la política del emperador Carlos V en el siglo XVI. La ceremonia de clausura del Congreso, organizado por la Universidad de Salamanca, la Fundación Academia Europa e Iberoamericana de Yuste y el Instituto Universitario de Estudios Europeos de la Universidad San Pablo CEU, tendrá lugar a las 12.00 horas en la Facultad de Filología y Letras de la Universidad de Extremadura, en Cáceres, y en ella también participará el rector de la Usal, Ricardo Rivero, informó el Estudio salmantino.

en el modelo de producción y consumo, y conseguir innovación desde el conocimiento experto en el sector empresarial para lograr los retos complejos que plantea la Agenda».

Se trata así de «una oportunidad para Iberdrola» de cara a «responder a las expectativas de la sociedad», a través de la organización de una cita que García confió en que sea «transformadora» y que convertirá a Salamanca en «referente de los cambios que necesita la Agenda», cuyo éxito será «fruto de la implicación de toda la sociedad».

CAMBIO SOCIAL

La tercera institución co-organizadora de la primera edición de la Conferencia Iberoamericana sobre Objetivos de Desarrollo Sostenible es la Universidad Politécnica de Madrid, cuyo vicerrector de Comunicación Institucional y Promoción Exterior, Francisco Javier Jiménez Leube, recordó que «los ODS tienen que estar vinculados a la investigación, formación y transferencia de conocimiento», y señaló que «ninguna innovación tecnológica es relevante si no provoca un cambio social».

Por último, el secretario general de la Consejería de Presidencia de la Junta, José Manuel Herrero, felicitó a los organizadores por una iniciativa «esencial y útil», de cuyo Comité de Honor forma parte del presidente de Castilla y León, Juan Vicente Herrera.